



Figure 1: logo

## Protokoll der FSK-Sitzung vom 17.04.2018

**Protokollant:** Jan-Frederik Schlieter

**Beginn:** 17:30 Uhr **Ende:** 18:58 Uhr

**Ort:** Fasanenschlösschen

**Anwesende:**

- CIW (6 Stimmen): Anisa Schütze
- MACH (9 Stimmen): Benjamin Anstotz
- Physik (5 Stimmen): Alina Klingel, Jonas Grammel
- WIWI (9 Stimmen): Robin Otto-Tuti, Sara Hermeler
- BGU (8 Stimmen): Jan-Frederik Schlieter, Daniel Enßlin, Bianca Grieser, Eduard Schäfer
- ETEC (8 Stimmen): Christopher Kepes
- INFO (9 Stimmen): Dennis Eisele
- MATHE (3 Stimmen): Robin Beutter
- ARCHI (4 Stimmen): abwesend
- GEISTSOZ (6 Stimmen): Daniel Bohner, Henrik von Tenspolde
- CHEM/BIO (6 Stimmen): abwesend
- Gäste: David Kuhmann (AStA), Patrick Eisele (Forum InWi)

**Gesamtanzahl der anwesenden Stimmen:** 63

### TOP 1: Begrüßung (Präsidium)

Das Präsidium begrüßt die Anwesenden.

### TOP 2: Feststellung der Tagungs- und Beschlussfähigkeit (Präsidium)

Das Präsidium stellt die Tagungs- und Beschlussfähigkeit fest.

### TOP 3: Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

Es liegt kein Protokoll zur Genehmigung vor.

## **TOP 4: Genehmigung der Tagesordnung (Präsidium)**

Die Tagesordnung wird um den TOP "Besuch HiWi Behindertenbeauftragte" erweitert.

## **TOP 5: Besuch HiWi Behindertenbeauftragte**

HiWi Behindertenbeauftragte: \* hätte gerne Rückmeldung von FSen da nur Rückmeldung von Mathe/Info \* Problem: wissen nicht wie wir studienspezifische Probleme angehen sollen Kommunikation mit FSen

FSen:

\* Mach/CIW \* Möchten Material für Inklusion \* Hätten gerne Besuch von Behindertenbeauftragten  
\* Physik \* Nachfragen wenn Personen zur FS geschickt werden \* Integration in die O-Phase letztes Semester sehr erfolgreich \* WiWi  
\* Sensibles Thema mit momentanem Stand zufrieden \* Aufgabe nicht zumutbar ohne Soziale Ausbildung

HiWi: wollen mit FSen Hilfe/Wiki/Ordner erstellen und online mehr auf das Angebot von Inklusion hinweisen.

## **TOP 6: Berichte aus den Fachschaften und Gremien der Studierendenschaft**

### **Fachschaften**

#### **FS MACH/CIW**

- nichts zu berichten

#### **FS Physik**

- bisher kein Bericht eingetragen

#### **FS WIWI**

- bisher kein Bericht eingetragen

#### **FS BGU**

- nichts zu berichten

#### **FS ETEC**

- nichts zu berichten

#### **FS MATHE/INFO**

- vor zwei Wochen hatten wir eine Gleitschirmflugwoche
- in zwei und in drei Wochen haben wir jeweils eine Mensaführung

## **FS ARCHI**

- bisher kein Bericht eingetragen

## **FS GEISTSOZ**

- nichts zu berichten

## **FS CHEM/BIO**

- bisher kein Bericht eingetragen

## **AStA**

- Treffen mit der Mensaleitung
  - das StuWe stellt dem AStA Räume nach dem Umbau, zahlt aber nicht den Umbau
  - für zukünftige Auslage-/Aushangflächen in der Mensa soll der AStA ein Anforderungsprofil erstellen
  - es wird keine Wasserspender und keine glutenfreie Linie in der Mensa geben
- Änderungen zu Veranstaltungen
  - Veranstaltungen mit großer Besucherzahl oder großem Aufbau werden in Zukunft eine zertifizierte Person brauchen
  - das Seminar, bei dem das Zertifikat erhalten wird, bezahlt das KIT und soll jährlich stattfinden
  - auf der Webseite von ASerV sind die wichtigsten Info, wie eine Veranstaltung angemeldet wird, zusammengefasst
- der AStA hat jemand beauftragt mit den Vorbereitungen für die VS-Wahl anzufangen, damit der Wahlausschuss weniger Zeitdruck hat
- an der AStA-Theke können DGNDS-Tickets verkauft werden
- der AStA unterstützt die Veranstaltung TEDxKIT 2018 mit seiner Veranstalterhaftpflichtversicherung
- die neuen Bürozeiten des AStA sind nun von 10 bis 15 Uhr
- die AStA-Sitzung wurde von dienstags auf donnerstags um 14 Uhr verschoben
- der AStA unterstützt, dass Studis anderer Hochschulen in Karlsruhe, den Studierendenbeitrag für die VS am KIT nicht nochmal bezahlen müssen

## **Stupa**

Vom 6.3.: \* Der VS-Haushaltsplan und diverse FS Haushaltspläne für das jetzt schon begonnene Haushaltsjahr wurden genehmigt. \* Es wurden diverse Anträge von Fachschaften für die nachträgliche Freigabe von Haushaltsmitteln genehmigt. \* Luis Wengenmayer wurde für eine erneute Amtszeit in den ÄRA gewählt.

Vom 3.4.: \* Die Kandidaten für den Wahlausschuss haben sich und ihren geplanten Zeitplan für die diesjährige VS Wahl vorgestellt. Sie konnten allerdings noch nicht gewählt werden, weil die Wahl nicht auf der Tagesordnung stand. Der Wahlausschuss soll in der StuPa Sitzung am 24. April gewählt werden. \* Es wurde das Webhosting System LiveConfig für die AStA Server genehmigt. Dieses kostet den AStA

10€ im Monat und ermöglicht allen FSen und HSGs einfach ihre Homepage und Mails auf dem AStA Server zu hosten. \* Es wurde ein Antrag beschlossen, nachdem jetzt jede/r AStA Referent/in einmal pro Quartal im StuPa anwesend sein muss, um über seine/ihre Arbeit zu berichten

## **TOP 7 O-Phasen Kodex**

Mathe lädt ein zum Treffen aller Interessierten am Fr 20.04. um 15:00 Uhr in der Mathe FS, um weiteres Vorgehen zu beraten.

## **TOP 8 FSK Grillen**

Wo? Wann? Bitte überlegen wer dazu bereit wäre

## **TOP 9 Wahlfinanzausschuss**

Zusammensetzung: 3 Mitglieder (StuPa), 2 Mitglieder (FSK) Mitglieder: Wassilios Delis (StuPa), Alexander Grätz (StuPa), Verena Höhn (StuPa), Jan Senger (FSK) Amtszeit: 01.11.2017 - 31.10.2018 zu Wählen: 1 Vertreter\*in

Keine Kandidat\*innen

Jonas: Das momentane Team ist schon super eingespielt. Dadurch können neue Leute schnell und einfach einsteigen.

## **TOP 10 Offene Gremien**

Henrik schickt Liste über Verteiler

## **TOP 11: Sonstiges**

Da keine Mikrowellen in der Mensa möglich sind, kann alternativ das Essen vom Mensa Personal an der Linie 6 aufgewärmt werden. Dort einfach nachfragen.

Ein Treffen vom Symposium für Digitale Lehre hat vor kurzem stattgefunden, auf dem nur von 2 FSen Vertreter anwesend waren. Es wird um mehr Beteiligung gebeten.